

部長

昭和三年一月辛酉落成九月藏主命日 / 1712
頃朝連松島県本部議長呂秀樹外土石ケ英靈
墓拝礼 (供物) 生果物 (蜜柑 緑香)

落成

主任

二の様会 / 五の希望を述べ又お喜び是を仰いだ。之に因る事す。
遺骨の奉呈遅延 / つりは御詔勅より是に移管され
小3当附づ一説 / 金子の手取が現在の状況

朝鮮停戦協定の一方的破棄反対！

南朝鮮へ原子兵器持ち込みを許すな！

日本の皆さん！

アメリカは去る六月二十一日板門店の朝鮮停戦軍事委員会に於いて、朝鮮停戦協定を一方的に破棄すると通告し、そして南朝鮮に原子兵器を持ち込み、津輕と並んで南朝鮮を原子戦争の一大拠点にする野望を大びらに進めようとしています。彼らが今必死になつて破棄しようとしている停戦協定の第十三項四には「この協定が結ばれたその日からは一人の兵卒一丁の錢でさえもふさずことは出来ない」と著重に取りきめられています。

朝鮮人民がアメリカ侵略者の野望を打ち砕いて朝鮮の停戦協定を勝ちとつたその意義は、朝鮮に平和を回復し、それをゆるぎないものにして、一方の外国軍隊を引き揚げさせ、朝鮮は朝鮮人民自身の話し合いで平和的に国士を統一させると云ふことです。そして世界の恒久平和に寄与すると云う所にあるのです。だから全世界の人々は朝鮮での停戦を心から歓迎した訳であります。

しかし朝鮮で主人公にならうと企むアメリカは南朝鮮に居すわらんがために停戦協定の簽跡もかわかない間に韓米相互防衛条約も押し付けて締結し、更には南朝鮮の政治・経済を完全に支配するため、韓米友好通商及び航海条約と云う朝鮮人民を辱辱する条約を押し付けました。そねばかりか五年前血にまみれた自らの手で調印した協定を無視して公式記録だけによつても六〇〇回以上の違反行為を平気で行い、これに抗議する中立国監視委員会に銃をつきつけて南朝鮮から追い出すと云う全く言語道断な行動をとつて来ました。そして今恥じ知らずにも協定を一方的に破棄し原子兵器を持ち込む暴虐を賣ねようとしています。

アメリカの基地のある所草の長も絶えつくでしょ。米の宝庫である南朝鮮では今一〇〇万戸以上が食糧に飢えて居り朝鮮始て以来の暗黒と絶望が支配しています。この惨状を救うために朝鮮民主主義人民共和国政府は白米二〇万石を無償で送ることを申し入れたことに南朝鮮当局は無誠意にも受け入れないばかりか、この飢餓をよそに朝鮮戦争で數百万の朝鮮人民を殺したアメリカは李承晩一味をそゝのかして「武力統一」の名の下に五年間で二六師団をもやして「世界で一番目」の軍隊をつくりあげ、この上に原子兵器を持ち込み、朝鮮を原子戦争の前進基地につくりあげ日本を含むアジア全土にのろわしい原子戦争の火種をまき散らそらとしていることは明らかです。

日本の皆さん！

忍しい事態が起るとしているではありませんか。

吾々はアメリカが南朝鮮を原子戦争の前進基地にすることを断じて許せません。このような凶惡な犯罪を今のうちに徹底的にみつさなくてはなりません。戦争狂信者アメリカが朝鮮戦争でボロボロになつたその威信をとめどすため軍備縮少、原核爆撃禁止、「アメリカ崩れ」を要求する全世界の平和の世論を原子兵器の脅迫でふみにじり、押しつけようとするこの天をも恐れぬ陰謀を固結した平和の鉄槌で打ち砕かなくてはなりません。

親愛なる日本のみなさん！

私達朝鮮人は要求します。

一、アメリカ軍は朝鮮から撤退せよ、朝鮮は朝鮮人にまかせ！

一、アメリカは朝鮮停戦協定を嚴守せよ、南朝鮮に原子兵器を持ち込むな！

一、日本と南朝鮮を原子戦争の基地にするな！

一、朝鮮問題を解決するため国際会議をすぐ開け！

平和な生活のために、原子戦争の反対のために、朝鮮の平和的独立と繁栄のために、朝鮮と日本との友好と親善のために、吾々の要求と行動に支援を与えて下さるよう訴えます。

一九五七年八月一日

在日本朝鮮人聯合会広島県本部常任委員会